
第　１   一　般　質　問

質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

１ 茂木　光雄 １．藤岡市デジタル化ビジョンに ①オンライン上のサービス利用環境整 市 長
　　ついて 　備の現状と課題について

２．介護保険について ①保険料と利用者負担について 市 長
②介護予防・日常生活支援総合事業に
　ついて

３．藤岡歴史館について ①考古遺産の収蔵・展示について 市 長
②建物拡張と周辺整備計画について 教 育 長

２ 橋本　新一 １．地球温暖化対策と地域森林資 ①「ゼロカーボンシティ」表明後の取 市 長
　　源の有効活用について 　組状況について

②林業の成長産業化について
③森林大学校誘致について

２．農業施策について ①本市農業の現状と課題について 市 長
②中山間地域等の振興について 教 育 長
③子どもたちの食育について

３ 中澤　秀平 １．気候危機対策について ①温暖化と気候変動について 市 長
②低炭素社会の実現について
③現在の進捗状況について
④「ふじおか５つのゼロ宣言」につい
　て
⑤今後の取り組みについて

２．農業施策について ①米価の下落について 市 長
②燃料費の高騰について

４ 関口　茂樹 １．「第６波」の新型コロナウイ ①「野戦病院」構想も含めた考え方に 市 長
　　ルス感染症対策について 　ついて

２．防犯カメラの設置について ①防犯カメラを要所要所に設置するこ 市 長
　とについて

３．第６次藤岡市行政改革大綱 ①仕上げ段階に入る第６次行政改革大 市 長
　　（平成３０年度～令和４年度）　綱の進捗状況について
　　の進捗状況について ②ＰＦＩ方式採用で、どの程度の財政

　負担の軽減につながるのか
③公共事業にＰＦＩ方式を採用するか
　、大綱からＰＦＩ方式を削除するか
　について

５ 湯井　廣志 １．防犯対策について ①現在の防犯対策について 市 長
②今後について 教 育 長
③犯罪抑止力を高める考えについて

２．商店街のネオンについて ①現状について 市 長
②今後について

３．西部工業団地（第３期）分譲 ①現在の進捗状況について 市 長
　　について ②地元（地権者）対応の状況について

③今後について

４．南山配水池工事について ①工事内容及び進捗状況について 市 長
②近隣住民とのトラブルの現状と対応
　について

６ 岩﨑　和則 １．学校給食費の未納問題につい ①現在の未納者の状況について 市 長
　　て ②公会計化に伴うシステム導入後の未 教 育 長

　納問題への取り組みについて
③給食費の不納欠損処分について
④債権管理条例・規則等の制定につい
　て
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